



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

15 septembre 2021

Semaine d'action de la sécurité des patients 2021

Illumination en orange de monuments valaisans pour participer à une initiative internationale

Dans la nuit du 17 au 18 septembre 2021, le château Stockalper à Brigue, la Grenette à Sion et l'Hôtel de Ville de Martigny seront baignés d'une lumière orange. Par cette action, le canton du Valais participe à la sensibilisation de la population à la thématique de la sécurité des patients. La fondation Sécurité des patients Suisse, à l'occasion de sa semaine d'action sur ce sujet, a invité tous les cantons et les institutions de santé à prendre part à cette initiative.

À l'occasion de sa semaine d'action qui se déroule du 13 au 17 septembre 2021, la Fondation sécurité des patients Suisse souhaite sensibiliser la population à la sécurité des patients et montrer les efforts déployés par le système de santé suisse pour l'assurer. Cette action est renforcée par l'initiative annuelle de la Journée mondiale de la sécurité des patients (« *World Patient Safety Day* »). Lors de sa dernière édition, plus de 120 bâtiments ou monuments dans le monde ont été éclairés par une lumière orange.

Cette année, afin de sensibiliser le public à l'importance de la sécurité des patients, chaque canton a été appelé à participer à cette action en illuminant au moins un monument en orange pendant la nuit du 17 au 18 septembre 2021. Le canton du Valais a répondu présent et éclairera trois monuments pour signifier son adhésion à cette initiative internationale. Il s'agit du château Stockalper à Brigue, du bâtiment de la Grenette à Sion et de l'Hôtel de Ville de Martigny.

Les institutions de la santé sont également invitées à éclairer leurs bâtiments de lumières orange ou à suspendre une bannière de la même couleur durant la nuit du 17 au 18 septembre, afin de montrer leur engagement en faveur de la sécurité des patients. Cette initiative marquera le point culminant, ainsi que la fin de cette semaine d'action.

Personne de contact

Victor Fournier, chef du Service de la santé publique, 078 722 38 83

